
Kakteenzucht Muegge

Beitrag von „Thomas“ vom 1. Mai 2010, 22:35

Hallo Micha,

sorry aber ich muss dich korrigieren, Herr Mügge ist (natürlich nach eigenen Angaben, ein 
anderer käme da ja auch kaum drauf) "in Europa heute führend, was Kakteenhybriden angeht." 
Nachzulesen hier http://www.lz-online.de/lokale…auf_Stachel-Pflanzen.html

Also seit ich das gelesen habe, weiss ich endlich woher der alte Spruch "Angeben wie eine Tüte 
Mücken (oder besser Müggen)" kommt.

Zur Größe seines Betriebes möchte und kann ich mich nicht äussern, ich war ja noch nie da, 
aber Quantität mit Qualität gleichzusetzen mag ja heute auf manchen Gebieten üblich sein, 
Blödsinn bleibt es trotzdem. Herr Mügge der beste (führende) Hybridenzüchter Europas ? Da 
frag ich mich jetzt aber wirklich, in welcher Realität er lebt.

Übrigens ist Herr Mügge hier in diesem Forum ganz sicher kein "allesbestimmendes Thema", 
ich würde den Stellenwert eher als ab und zu wiederkehrende Randnotiz einordnen 

Seine Internetpräsenz war übrigens heute nachmittag noch erreichbar, mittlerweile aber 
wirklich nicht mehr, Mal sehen, was da als nächstes kommt 

In diesem Sinne viele Grüße

Thomas 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/274-kakteenzucht-muegge/&postID=2665#post2665
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